

Guía de trabajo Tarea N° 13 Religión 4° Básicos.

Nombre docente:	Patricia Alcántara Díaz	
Curso:	4° básicos	
Guía número	Asignatura	Objetivo de Aprendizaje contemplado
13	Religión	OA. Reconocer que el Reino de Dios crece con cada buena acción que somos capaces de realizar por otros.

CUADRO DE INSTRUCCIONES

La tarea 13 de la asignatura, tiene como objetivo, Reconocer que el Reino de Dios crece con cada buena acción que somos capaces de realizar por otros.

Actividad 1 Marca con un X aquellas acciones que tú has realizado para construir el Reino de Dios (Obras de la misericordia)

Actividad 2: Señala tres razones por las que el Reino de Dios es comparado con un grano de mostaza.

Actividad 3: Imagina que tu espíritu es un gran baúl donde guardas muchas virtudes para sembrar y compartir con otros. Escribe esas virtudes o cualidades que posees y que permite construir el Reino de Dios.

Importante destacar, que como estamos evitando que salgan de sus casas a buscar material impreso, debes realizar las actividades solicitadas en tú cuaderno de asignatura.

POR FAVOR CUANDO ENVÍE POR CORREO LAS TAREAS, EN ASUNTO ESCRIBIR TAREA 13 NOMBRE Y CURSO DEL ESTUDIANTE.

Cualquier duda o inquietud, no duden en contactarme vía correo (pie de página), una vez enviada la tarea que puede ser a través de fotografías de ella terminada enviadas a mi email. Siempre recibirán mi respuesta de acuso recibo, para su tranquilidad.

GUIÓN METODOLÓGICO

¿Has visto alguna vez una semilla de mostaza? Mira. ¿Ves lo pequeñas que son estas semillas? Son las semillas más pequeñas que he visto. Una semilla de mostaza es tan pequeña que si estuvieras una en tu mano y se te cayera al piso, puede ser que no la puedas encontrar. A pesar de que la semilla de mostaza es una de las semillas más pequeñas, cuando es sembrada en la tierra, se convierte en una planta tan grande que los pájaros pueden hacer sus nidos y pararse en sus ramas. ¡He leído que estas semillitas pueden producir una planta de diez pies o más de alto!

Jesús contó una parábola comparando la semilla de mostaza al reino de Dios. Jesús dijo: "¿Cómo puedo describir el reino de Dios? ¿Qué historia debo usar para ilustrarlo? Es como una semilla de mostaza plantada en la tierra. Es la más pequeña de todas las semillas, pero se convierte en la planta más grande del jardín; desarrolla ramas largas, y los pájaros pueden hacer nidos en su sombra".

¿Cuán bien describe esa ilustración al reino de Dios? Bueno, cuando Jesús comenzó su ministerio terrenal, él no tenía seguidores. La Biblia nos dice que Jesús estaba caminando por la orilla del mar de Galilea cuando vio a dos pescadores, Pedro y su hermano Andrés, tirando sus redes. "Vengan, síganme", les dijo Jesús. Inmediatamente siguieron a Jesús. Al continuar su camino, vieron a otros dos hermanos, Santiago y Juan, remendando sus redes. Jesús les llamó e inmediatamente dejaron sus redes y le siguieron. Uno a uno, Jesús llamó a sus discípulos hasta que tuvo doce. Fue un comienzo pequeño, ¿no es así? Jesús envió a los doce y ellos trajeron a otros a Jesús y el reino de Dios creció. De un comienzo pequeño, el reino de Dios ha crecido y crecido hasta que se ha esparcido por toda la tierra.

Para entender mejor lo que esta historia nos enseña, cogí una manzana, la abrí y saqué las semilla. Mi manzana tenía cinco semillas. Imaginate que sembramos estas semillas y que cada una crece hasta llegar a ser un árbol de manzana. ¿Cuántas manzanas crees que cada árbol puede producir? ¿Cincuenta? ¿Cien? ¿Doscientos? Leí que un árbol de manzana puede producir de 150 a 300 manzanas por año y que puede producir manzanas por cerca de 50 años. ¡Ponte a pensar en cuántas manzanas serían esas! No es difícil imaginarnos por qué tenemos suficientes manzanas para alimentar el mundo entero, ¿no es cierto?

Jesús comenzó a desarrollar el reino de Dios con sólo un puñado de discípulos. Cada seguidor de Jesús es una parte del reino y eso significa que tú y yo somos una parte del reino de Dios. Cada vez que le hablamos a otra persona sobre de Jesús, estamos ayudando a que el reino crezca. ¿No es maravilloso saber que tenemos una parte en el crecimiento del reino de Dios?

Finalmente puedes buscar en YouTube” Parábola de La Semilla de Mostaza – Valivan “

<https://www.youtube.com/watch?v=pSIRtEuTndQ>

¡Mucho éxito en tú tarea!